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Fundo Social promove Campanha do Agasalho em 
parceria com a EPTV Campinas

Mogi Guaçu - Mogi Mirim
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Carnês físicos do IPTU começam a 
ser distribuídos pelos Correios na 
próxima semana; Refis 2025 está 

descartado

BOA INICIATIVA: Funcionário do 
Cemmil revitaliza jardins no CEM

Contrato 
assinado: 

Arena 
Multiuso, no 

Lavapés, deve 
ser entregue 

em outubro de 
2026

A Secretaria de Finan-
ças recebeu nesta quarta-
-feira, dia 23 de abril, os 
mais de 70 mil carnês fí-
sicos do Imposto Predial e 
Territorial Urbano (IPTU) 
para o início da distri-
buição nas residências, a 
partir da próxima sema-
na. Por conta do atraso na 
impressão, o prazo para 
o pagamento da primeira 
parcela ou da cota úni-
ca do imposto e da Taxa 
de Coleta de Resíduos foi 
prorrogado.

Agora, a cota única ou 
a 1ª parcela poderá ser li-
quidada até o vencimento 
da 2ª parcela, permane-
cendo inalterados os de-
mais vencimentos. Neste 
caso, o pagamento parce-
lado ou a cota única pode-
rá ser feito com o primei-
ro vencimento agendado 
para os dias 25,28,29 e 30 
de maio. Porém, quem op-
tar pelo parcelamento terá 
que liquidar a primeira e a 
segunda parcelas em maio 
sem juros.

N a  n o i t e  d e s t a 
quinta-feira (24), o 
prefeito Paulo Si l-
va deu o aval  para 
o início de uma im-
portante  obra  que 
beneficiará as áreas 
do esporte, do lazer 
e da cultura de Mogi 
Mirim. 

Foi realizado o ato 
oficial de assinatura 
do contrato para a 
construção da Arena 
Multiuso, no Com-
plexo Lavapés, que 
ficará sob a respons-
abilidade da empresa 
MPD Andrade Con-
strutora, de São Pau-
lo. A cerimônia ocor-
reu no auditório da 
Estação Educação.
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Redução dos atendimentos a pacientes com suspeita 
de dengue faz Saúde desmobilizar Postos Sentinelas

Um funcionário do 
Consórcio Intermu-
nicipal Cemmil, que 
presta serviços à Se-
cretaria da Saúde, teve 
uma iniciativa inédita 
e bastante elogiada. 
Paulo Ricardo Vieira 
dos Santos, estava tra-
balhando em obras de 
manutenção do CEM 
(Centro de Especiali-

dades Médicas) quan-
do notou canteiros de 
flores abandonados, 
bem na entrada daque-
le complexo de Saúde. 

Ele, então, pediu 
autorização ao che-
fe da manutenção da 
Secretaria, Bruno Es-
tevan Noronha, para 
replantar as flores e 
melhorar o layout dos 

canteiros.
Paulo Ricardo foi au-

torizado e começou a 
realizar a revitalização 
do local. Com a ajuda de 
uma colega que atua na 
Secretaria de Meio Am-
biente, Deise Carrara, 
que ajudou a escolher as 
mudas, o servidor colo-
cou a mão na massa.

O Fundo Social de 
Solidariedade de Mogi 
Guaçu promove, em 
parceria com a EPTV 
Campinas, a Campa-
nha do Agasalho 2025 
com o objetivo de arre-
cadar roupas, coberto-
res e outros itens para 
a população em situa-
ção de vulnerabilidade 
social.  A coleta come-
ça na próxima segun-
da-feira, 28 de abril, 
e será feita até o dia 
31 de julho em pontos 
pré-determinados. A 

edição desse ano tem 
como tema: Aqueça 
com Amor e Doe com 
Coração.

A campanha, que 
envolve os 319 muni-
cípios da área de co-
bertura da EPTV Cam-
pinas, terá também o 
Dia D de arrecadação 
marcado para o dia 
17 de maio, um sába-
do. Em Mogi Guaçu, 
o Dia D será realizado 
no Buriti Shopping, no 
horário das 9h às 17h, 
no sistema drive-thru.
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Lívia, Guilherme e Samuel conquistam 
medalhas para Itapira no Torneio Regional da 

Federação Aquática Paulista 

Influenza: Cidade vacina 6.825 pessoas contra a 
doença em 15 dias de campanha 

De Itapira

A equipe de natação 
de Itapira teve um de-
sempenho brilhante no 
Torneio Regional Juve-
nil a Sênior, promovido 
pela 2ª Região da Fed-
eração Aquática Paulista 
(FAP), realizado no últi-
mo sábado, 12 de abril, 
na piscina do Centro 
Cívico de Americana. 
O grupo, que integra 
parceria da Prefeitura 
Municipal por meio da 
Secretaria de Esportes 
e Lazer (SEL), com o 
Clube de Campo Santa 
Fé, voltou para casa com 
um saldo positivo de 
oito medalhas e diversos 
índices conquistados 
para os campeonatos 
Paulista e Brasileiro de 
categoria.

Ao todo, os na-

De Mogi Guaçu

Em duas  sema-
nas da Campanha de 
Vacinação contra a 
Influenza (gripe), em 
Mogi Guaçu, inicia-
da em 7 de abril, a 
Secretaria Munici-
pal de Saúde aplicou 
5.888 doses nos gru-
pos prioritários, que 
incluem crianças de 
seis meses a 5 anos, 
11 meses e 29 dias, 
gestantes e idosos a 
partir de 60 anos de 
idade.  

Além disso, foram 
imunizados outros 
937 indivíduos dos 
grupos especiais.  

A vacinação con-
tra a gripe prossegue 
nas 21 Unidades Bási-
cas de Saúde (UBSs) 
de  segunda a  sex-
ta-feira, no horário 
das 8h às 11h e das 
13h às 15h30.  Nesse 
momento, segundo 
dados da Vigilância 
Epidemiológica (VE), 

são seis casos pos-
itivos de Influenza, 
sendo cinco adultos 
e uma criança. Em 
2025, a cidade tam-
bém já registrou um 
óbito em decorrência 
da doença. 

O  i m u n i z a n t e 
contra  a  doença  é 
atualizado todos os 
anos para garantir a 
proteção contra as ce-
pas mais recentes em 
circulação no Brasil. 
Neste ano, a estraté-
g i a  d o  M i n i s t é r i o 
da Saúde é oferecer 
a  imunização para 
todos  os  públ icos, 
porém, para três de-
les,  as  doses entr-
aram na rot ina do 
Calendário Nacional 
de  Vacinação:  cr i-
anças de seis meses 
a 5 anos, 11 meses e 
29 dias, gestantes e 
idosos a partir de 60 
anos de idade.

A t é  o  m o m e n -

to, foram vacinados 
4.869 idosos, 855 cri-
anças, 164 gestantes 
e outras 937 pessoas 
dos grupos especiais. 
Para receber a dose, é 
necessário apresen-
tar  um documento 
com foto e carteira de 
vacinação (crianças). 
D e p o i s  d a  i m u n i -
zação,  o registro é 
atualizado no siste-
ma de informação do 
Ministério da Saúde, 
seguindo as diretrizes 
nacionais.

 
Grupos
São considerados 

ainda como grupos 
prioritários as mul-
h e r e s  p u é r p e r a s , 
p o v o s  i n d í g e n a s , 
q u i l o m b o l a s ,  t r a -
balhadores da saúde, 
professores das es-
c o l a s  p ú b l i c a s  e 
p r i v a d a s ,  p e s s o a s 
com doenças crônicas 
não transmissíveis 
e outras condições 
clínicas especiais e 

pessoas com deficiên-
cia permanente.

T a m b é m  f a z e m 
p a r t e  d e s t e  g r u -
po os profissionais 
das Forças de Segu-
rança e salvamento 
e das Forças Arma-

das, caminhoneiros, 
t r a b a l h a d o r e s  d e 
transporte coletivo 
rodoviário de pas-
sageiros urbanos e de 
longo percurso, tra-
balhadores portuári-
os, trabalhadores dos 
Correios, funcionári-

os  do sistema pri-
sional, adolescentes, 
além de jovens de 12 
a 21 anos de idade 
sob medidas socioed-
ucativas, população 
privada de liberdade 
e pessoas em situação 
de rua.

Redução dos atendimentos a pacientes com 
suspeita de dengue faz Saúde desmobilizar Postos 

Sentinelas

De Mogi Guaçu
 
Após quase três 

meses, a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde decidiu 

pela desmobilização dos 
Postos Sentinelas da 
UBS do Jardim Guaçu 
Mirim e da UBS do Jar-
dim Zaniboni I. Com 

atendimento em horário 
estendido, inclusive aos 
finais de semana, as uni-
dades atendiam exclu-
sivamente os pacientes 

com suspeita de dengue. 

A medida pôde ser 
tomada após a boa notí-
cia da redução dos aten-
dimentos nas últimas 
semanas.

No período de 06/04 
a 12/04, por exemplo, 
foram realizados 192 
atendimentos nas três 
portas dos pronto aten-
dimentos, sendo o pron-
to-socorro do Hospital 
Municipal Dr. Tabajara 
Ramos e as UPAs da 
Zona Norte e Santa Mar-
ta. “É importante frisar 
que houve uma redução 
no número do pacientes 
com suspeita de den-
gue e, por isso, os dois 
postos sentinelas foram 
desmobilizados a partir 
desta terça”, comen-
tou Kelly Cavalheiro, 
secretária de Saúde.

Com isso, o aten-
dimento primário aos 
pacientes com suspeita 
de dengue continua sen-
do realizado no horário 
das 7h às 16h em todas 
as unidades básicas de 
saúde do município. Os 
Postos Sentinelas inici-
aram os atendimentos 
no dia 27 de janeiro 
por conta do volume de 
atendimento nos pronto 
atendimentos. No perío-
do, 8.101 atendimentos 
foram realizados.

“Foi uma medida 
extremamente acertada, 
porque ajudou a desa-
fogar os pronto atendi-
mentos e pudemos dar 
um melhor atendimento 
aos nossos pacientes 
com suspeita e com a 
confirmação da den-
gue. Com a redução, os 
atendimentos contin-
uam sendo feitos pelas 

unidades de saúde”, re-
forçou a secretária ao 
agradecer as equipes 
das duas unidades que 
trabalharam de forma 
ininterrupta no período 
de quase três meses.

Do total de 8.101 
atendimentos, 4.443 
foram realizados pelo 
Posto Sentinela do Zan-
iboni I e os outros 3.658 
pelo do Guaçu Mirim. 
“Encerramos os tra-
balhos nesta terça-fei-
ra, dia 22, antecipando 
em alguns dias os três 
meses de funcionamen-
to dos Postos Sentinelas. 
Foi um trabalho de pri-
meira realizado por nos-
sas equipes”, ressaltou.

Mogi Guaçu soma, 
até o momento, 14.066 
casos positivos de den-
gue e 20 óbitos em 
decorrência da doença.

Fundo Social promove Campanha do 
Agasalho em parceria com a EPTV Campinas

De Mogi Guaçu

O Fundo Social de 
Solidariedade de Mogi 
Guaçu promove, em 
parceria com a EPTV 
Campinas,  a  Cam-
panha do Agasalho 
2025 com o objetivo de 
arrecadar roupas, co-

bertores e outros itens 
para a população em 
situação de vulnerabi-
lidade social.  A coleta 
começa na próxima 
segunda-feira, 28 de 
abril, e será feita até o 
dia 31 de julho em pon-
tos pré-determinados. 
A edição desse ano tem 

como tema: Aqueça 
com Amor e Doe com 
Coração.

A campanha, que 
envolve os 319 mu-
nicípios da área de 
cobertura da EPTV 
Campinas, terá tam-
bém o Dia D de ar-
recadação marcado 
para o dia 17 de maio, 
um sábado. Em Mogi 
Guaçu, o Dia D será re-
alizado no Buriti Shop-
ping, no horário das 
9h às 17h, no sistema 
drive-thru.

Os pontos de ar-
recadação serão em 
supermercados, lojas, 
no Paço Municipal e 
na Câmara Municipal, 
além da própria sede 
do Fundo Social de 
Mogi Guaçu. “A gen-
te conseguiu o apo-

io de comerciantes, 
empresários e lojistas 
para serem pontos de 
arrecadação da cam-
panha do agasalho. 
Nossa população é 
bastante solidária e es-
tamos otimistas com a 
campanha”, comentou 
a presidente do Fundo 
Social de Solidarie-
dade, Vânia Ribeiro. 

Ao realizar a do-
ação, é importante 
certificar-se que as 
peças estão em boas 
condições. Sapatos 
sem par, roupas sujas, 
furadas, manchadas 
ou com rasgos, por 
exemplo, são descar-
tados no processo de 
triagem. “Sempre é 
bom lembrar que nen-
huma Campanha deve 
ser ponto de descarte 

de materiais não us-
ados. As peças pre-
cisam estar em boas 
condições para que 
outras pessoas façam 
o uso”, disse. 

 
P o n t o s  d e  a r -

recadação
Shopping Buriti
Fundo Social de 

Mogi Guaçu

Big Bom Super-
mercados

Loja Doce Supremo
Sorveteria do Fal-

cão
Sonia Calçados
Ponto Novo Super-

mercados
Prefeitura Munici-

pal de Mogi Guaçu
Câmara Municipal 

de Mogi Guaçu



Sexta-Feira, 
25 de abril de 20253 Correio do Povo

De Mogi Guaçu
 
A Secretaria de Fi-

nanças recebeu nesta 
quarta-feira, dia 23 
de abril, os mais de 
70 mil carnês físicos 
do Imposto Predial 
e Territorial Urbano 
(IPTU) para o início 
da distribuição nas re-
sidências, a partir da 
próxima semana. Por 
conta do atraso na im-
pressão, o prazo para o 
pagamento da primei-
ra parcela ou da cota 
única do imposto e da 
Taxa de Coleta de Re-
síduos foi prorrogado.

Agora, a cota única 
ou a 1ª parcela pode-
rá ser liquidada até o 

vencimento da 2ª par-
cela, permanecendo 
inalterados os demais 
vencimentos. Neste 
caso, o pagamento par-
celado ou a cota única 
poderá ser feito com o 
primeiro vencimento 
agendado para os dias 
25,28,29 e 30 de maio. 
Porém, quem optar 
pelo parcelamento terá 
que liquidar a primei-
ra e a segunda parcelas 
em maio sem juros.

Até a nona parce-
la, mês a mês, as da-
tas serão as mesmas 
para pagamento, para 
que o contribuinte se 
organize financeira-
mente. Os vencimen-

tos dos carnês terão a 
data de vencimento de 
acordo com número de 
cadastro municipal do 
imóvel. O pagamento 
da cota única terá des-
conto de 8%, exceto 
para a taxa de coleta 
de resíduos.

Os boletos do IPTU 
são aceitos em qual-
quer agência bancá-
ria, casas lotéricas e 
internet banking. Vale 
lembrar que os carnês 
do IPTU e da Taxa de 
Coleta de Resíduos es-
tão disponíveis no site 
da Prefeitura. Uma das 
novidades do IPTU 
2025 é a possibilida-
de de pagamento via 

pix ou por meio do QR 
Code ou código de bar-
ras. 

Vale lembrar que 
esse ano não haverá o 
Programa Especial de 
Recuperação Fiscal, o 
Refis.

 
Emissão online 

do IPTU 2025 passo 
a passo

Para realizar o pa-
gamento de forma on-
line, o cidadão deve ter 
em mãos o número de 
cadastro municipal do 
imóvel. Este dado fica 
disponível na capa de 
carnê de IPTU, do lado 
direito do nome e en-

dereço do contribuin-
te.

1) Entrar no link
h t t p s : / / m o g i g u a -

cu. intertecsolucoes .
com.br/ords/mguacu/
f?p=1577:1::::::

Para assim, ter aces-
so a 2ª via das parce-

las. 
2) Digitar a ins-

crição imobiliária do 
imóvel, sem traços, 
com as duas iniciais 
maiúsculas e mais os 
12 dígitos numéricos.

E x e m p l o : 
NE123456789000.

Carnês físicos do IPTU começam a ser 
distribuídos pelos Correios na próxima semana; 

Refis 2025 está descartado

Atletismo de Itapira fatura 25 
medalhas na segunda etapa da Copa 

Futuro

Selo Cidade Verde do Mundo: Estado de SP lidera com 13 das 
34 cidades reconhecidas pela ONU; Mogi Mirim é uma delas

Da Redação 

O Estado de São Pau-
lo se destacou ao ter 13 
das 34 cidades brasilei-
ras reconhecidas pela 
ONU com o selo inter-
nacional “Cidade Verde 
do Mundo”. Conheci-
do internacionalmente 
como Tree Cities of the 
World, trata-se de uma 
certificação concedida 
pela FAO (Organização 
das Nações Unidas para 
a Alimentação e Agri-
cultura), em parceria 
com a Arbor Day Foun-
dation.

A certificação reco-
nhece cidades que de-
senvolvem e implemen-
tam políticas públicas 
eficazes de manejo de 
florestas urbanas e na-
turais, promovendo a 
arborização como fer-
ramenta de melhoria 
da qualidade de vida. 
O selo é resultado de 
ações como o Plano 
Municipal de Arboriza-
ção Urbana, o plantio 
de árvores nativas e a 
recuperação de áreas 
verdes, além de proje-
tos habitacionais que 
preservam ecossiste-
mas como manguezais 

e restingas.
Cubatão - O municí-

pio da Baixada Santista 
ganhou destaque por 
ter sido conhecido, na 
década de 1980, como 
um dos mais poluídos 
do mundo, e agora é 
referência em trans-
formação ambiental. 
Atualmente, a cidade é 
referência em políticas 
de sustentabilidade e 
preservação ambiental. 
Projetos habitacionais 
como os da Vila Espe-
rança, Vila dos Pesca-
dores e Ilha Caraguatá 
também contribuíram 
para esse avanço, com 
foco na conservação 
de ecossistemas como 
manguezais e restingas.

Além de Cubatão, 
outras 12 cidades pau-
listas foram agraciadas: 
Cordeirópolis, Guaru-
já, Hortolândia, Lore-
na, Mogi Mirim, Monte 
Alto, Ribeirão Preto, 
Rio Claro, São Carlos, 
São José dos Campos, 
Taubaté e a capital, São 
Paulo.

Esse esforço local 
está alinhado a polí-
ticas estaduais mais 
amplas voltadas ao 
desenvolvimento sus-

tentável. O Governo de 
São Paulo, no contexto 
do Plano Estadual de 
Meio Ambiente, oferece 
aos municípios progra-
mas como o Município 
VerdeAzul (PMVA) e o 
Zoneamento Ecológico 
Econômico (ZEE-SP), 
além de ter dobrado 
o valor do repasse do 
ICMS Ambiental. “To-
das as cidades pre-
miadas participam de 
pelo menos um desses 
programas, que visam 
orientar e apoiar as ges-
tões públicas nas políti-
cas de gestão ambien-
tal, no planejamento 
alinhado à sustentabi-
lidade, bem como valo-
rizar e premiar aquelas 
que avançam no desen-
volvimento sustentá-
vel”, afirma o subsecre-
tário de Meio Ambiente 
da Secretaria Estadual 
de Meio Ambiente, In-
fraestrutura e Logísti-
ca, Jônatas Trindade.

Programa Município 
VerdeAzul - Lançado 
em 2007 pela Semil, o 
Programa Município 
VerdeAzul (PMVA) tem 
como objetivo apoiar 
os municípios paulistas 
na criação e execução 

de políticas públicas 
ambientais. A iniciati-
va promove a descen-
tralização da gestão 
ambiental, oferecendo 
capacitação técnica e 
realizando avaliações 
constantes por meio do 
Indicador de Avaliação 
Ambiental (IAA), que 
compõe o Ranking Am-
biental dos Municípios 
Paulistas.

O programa reco-
nhece os destaques com 
prêmios como o Certi-
ficado Município Ver-
deAzul e o Prêmio Go-
vernador André Franco 
Montoro. Das 13 cida-
des paulistas reconhe-
cidas pela ONU, 12 par-
ticiparam do PMVA no 
ciclo 2022/2023.

Em âmbito geral, 412 
municípios participa-
ram do programa, dos 
quais 85 foram certifi-
cados pelo PMVA.

ICMS Ambiental - 
Outra ferramenta es-
tadual de incentivo à 
sustentabilidade é o 
ICMS Ambiental, cria-
do pela Lei Estadual nº 
17.348/2021. A medida 
destina parte do repas-
se do ICMS a municí-

pios que adotam boas 
práticas ambientais, 
como a preservação de 
áreas protegidas e a 
mitigação de impactos 
ecológicos.

Em 2024, a legislação 
foi atualizada para am-
pliar a participação dos 
municípios, dobrando 
o valor dos repasses. 
Todas as 13 cidades 
paulistas premiadas 
internacionalmente re-
ceberam repasses do 
ICMS Ambiental por 
seu comprometimento 
com a preservação am-
biental e o desenvolvi-
mento sustentável. Até 
o momento, 604 muni-
cípios paulistas foram 
contemplados com re-
passes vinculados a cri-
térios ambientais.

Zoneamento Ecoló-
gico-Econômico (ZE-
E-SP) - O Zoneamento 
Ecológico-Econômico 
do Estado de São Pau-
lo (ZEE-SP), instituído 
em 2022, é outro marco 
importante na gestão 
ambiental do estado. A 
política pública orien-
ta o uso sustentável do 
território, com base em 
suas características am-
bientais e socioeconô-

micas. O ZEE-SP divide 
o estado em nove zonas 
e é coordenado pela 
Semil em colaboração 
com órgãos públicos e 
organizações da socie-
dade civil, por meio da 
RedeZEE-SP.

Entre os municí-
pios reconhecidos pela 
ONU, sete receberam 
capacitação do ZEE-SP: 
Cordeirópolis, Cubatão, 
Guarujá, Ribeirão Pre-
to, São José dos Cam-
pos, Taubaté e a capital 
paulista. Essas cidades 
receberam orientações 
estratégicas para inves-
timentos públicos e pri-
vados alinhados à sus-
tentabilidade. Ao todo, 
160 cidades do Estado 
participaram do pro-
grama de capacitação 
entre 2023 e 2024.

 
Confira a lista 

completa:

São Paulo (13 cida-
des) - Cordeirópolis, 
Cubatão, Guarujá, Hor-
tolândia, Lorena, Mogi 
Mirim, Monte Alto, Ri-
beirão Preto, Rio Claro, 
São Carlos, São José 
dos Campos, São Paulo 
(capital) e Taubaté

REFIS 2025: Desconto de juros e multa moratória 
chega a até 100% no pagamento à vista

De Mogi Mirim

A proposta do pre-
feito Paulo Silva, em insti-
tuir o Programa Especial 
de Regularização Fiscal 
(REFIS), foi aprovada 
pela Câmara Municipal 
na terça-feira (22). A ini-
ciativa começa a vigorar 
a partir de 12 de maio e 
terá duração de trinta 
dias, podendo ser pror-
rogado por igual perío-
do. Na prática, a medida 
permite a regularização 
dos débitos de pessoas 
físicas e jurídicas com os 
cofres públicos por meio 
da redução da multa e 
dos juros moratórios para 
quitação à vista ou sob 
regime de parcelamen-
to, com a concessão de 
maiores prazos e mel-
hores condições. 

A opção para adesão 
ao programa será feita 
mediante a formalização 
entre as partes (con-
tribuinte e Prefeitura) 
do Termo de Acordo, 

com redução da multa 
moratória e dos juros 
moratórios, cujo índice 
vai depender do formato 
negociado. Vale informar 
que na modalidade de 
parcelamento, o valor 
mensal não pode ser in-
ferior a R$ 50,00, no caso 
de pessoa física; e de R$ 
150,00, no caso de pessoa 
jurídica. É importante 
lembrar que o atraso no 
pagamento, de qualquer 
parcela acordada apli-
cam-se multa e juros de 
mora previstos na legis-
lação vigente.

A homologação do 
parcelamento será efe-
tivada após o pagamen-
to da primeira parcela. 
Já a inadimplência de 
três prestações do acor-
do, consecutivas ou não, 
ensejará sua anulação 
com a reconstituição das 
penalidades moratórias 
originais sobre o saldo 
remanescente do débito. 

A concessão dos 
benefícios deste pro-

grama trará nova janela 
de oportunidade aos con-
tribuintes que desejem 
regularizar seus débitos, 
uma vez que, ao se redu-
zir, total ou parcialmente, 
as multas e os juros mor-
atórios, reduz-se seu im-
pacto na composição da 
dívida. Por sua vez, o 
ingresso ao programa se 
tornará novo componen-
te de fonte de recursos, 
elevando as receitas cor-
rentes, para que o Mu-
nicípio possa programar 
ações de atendimento às 
necessidades básicas da 
população.

A opção pelo par-
celamento será formal-
izada na estrutura dis-
ponibilizada pelo mu-
nicípio à Avenida Santo 
Antônio, 24, Centro, de 
segunda a sexta-feira, 
em dias úteis, das 8h00 
às 16h00. O atendimen-
to também poderá ser 
realizado através do Call 
Center, pelo telefone (19) 

3814-1026, nos mesmos 
dias e horários. Em to-
dos os casos, para a for-
malização do ajuste será 
necessária a apresentação 
do CPF e RG, quando se 
tratar do responsável 
direto pelo débito e, no 
caso de débitos de ter-
ceiros, dependendo de 
cada caso, apresentar a 
competente procuração 
firmada em cartório, com 
cópia contrato social; 
contrato de venda e com-
pra de imóvel / matrícula 
atualizada do imóvel; 
atestado de óbito; cer-
tidão de casamento; CPF 
e RG dos signatários dos 
débitos; além de outros 
documentos que a ad-
ministração tributária 
julgar necessários.

“Buscamos atender 
ao pedido de muitas pes-
soas que nos procuraram, 
e desta forma, oferecer 
benefícios com redução 
dos juros e multas em 
até 90% e parcelamento 

em 60 meses. Além de 
auxiliar os contribuintes 
que querem regularizar 
sua situação junto ao mu-
nicípio, teremos novos 
recursos para investir na 
Saúde, na Educação e em 
obras”, destacou o Pau-
lo Silva, que ao lado do 
secretário de Finanças, 
Mauro Zeuri, se reuniu 
com os vereadores e as-
sessores parlamentar-
es para debater sobre o 
projeto.

MODALIDADES 
DO REFIS

* PAGAMENTO À 
VISTA

- Redução de 100% 
de juros e multas, com 
vencimento para o pri-
meiro dia útil após a data 
da adesão ao REFIS;

*  PAGAMENTO 
PARCELADO

- Redução de 90%, 
com uma entrada, com 
vencimento para o pri-
meiro dia útil após a data 

da adesão ao REFIS, e 
mais 11 parcelas com 
vencimentos a partir do 
último dia útil do mês 
subsequente;

- Redução de 80%, 
com uma entrada, com 
vencimento para o pri-
meiro dia útil após a data 
da adesão ao REFIS, e 
mais 23 parcelas com 
vencimentos a partir do 
último dia útil do mês 
subsequente;

- Redução 70%, com 
uma entrada, com venci-
mento para o primeiro 
dia útil após a data da 
adesão ao REFIS, e mais 
35 parcelas com venci-
mentos a partir do último 
dia útil do mês subse-
quente;

- Redução de 60%, 
com uma entrada, com 
vencimento para o pri-
meiro dia útil após a data 
da adesão ao REFIS, e 
mais 47 parcelas com 
vencimentos a partir do 
último dia útil do mês 
subsequente;
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Jogos da rodada de abertura da Copa Itapira de 
Futsal de Base são transferidos para este sábado

De Itapira

Os jogos de abertu-
ra da Copa Itapira de 
Futsal de Base 2025, 
que aconteceriam na 
noite de quinta-feira 
(24) foram transferi-
dos para este sábado 
(26) devido à for-
te chuva. Os duelos 
seguem no mesmo 
local, o Ginásio de 
Esportes ‘José Car-
los Malandrin’, nos 
Prados e começam a 
partir das 13h00. 

O primeiro con-
fronto será pelo 
Sub15, entre Futsal 
Barão x SEL Prados. 
Na sequência, pelo 
sub11, Recreativa ‘A’ 
e Recreativa ‘B’ será 
complementado. O 
jogo parou aos 10 
minutos e 18 segun-

dos do primeiro tem-
po e estava 4 a 1 para 
a Recreativa ‘A’. Para 
fechar, pelo sub13, o 
SEL Lions ‘A’ enfren-
ta a Recreativa ‘B’. 

Na semana que 
vem, na terça-feira 
(29), a competição 
segue com mais três 

partidas nos Prados. 
A partir das 19h00 
tem SEL Coutinho 
x SEL Prados pela 
sub11 e o duelo se 
repete, na sequên-
cia, pelo sub13. Já às 
20h00, se encontram 
pela sub15 Santa Fé 
‘A’ e Santa Fé ‘B’. 

BOA INICIATIVA: Funcionário do Cemmil revitaliza jardins no 
CEM

De Mogi Mirim

Um funcionário 
do Consórcio Inter-
municipal Cemmil, 
que presta serviços 
à Secretaria da Saú-
de, teve uma iniciati-
va inédita e bastante 
elogiada.

 Paulo Ricardo 
Vieira dos Santos, 
estava trabalhando 
em obras de manu-
tenção do CEM (Cen-
tro de Especialida-

des Médicas) quando 
notou canteiros de 
flores abandonados, 
bem na entrada da-
quele complexo de 
Saúde. 

Ele, então, pediu 
autorização ao che-
fe da manutenção 
da Secretaria, Bruno 
Estevan Noronha, 
para replantar as 
flores e melhorar o 
layout dos canteiros. 
Paulo Ricardo foi au-
torizado e começou a 

realizar a revitaliza-
ção do local. Com a 
ajuda de uma colega 
que atua na Secreta-
ria de Meio Ambien-
te, Deise Carrara, 
que ajudou a esco-
lher as mudas, o ser-
vidor colocou a mão 
na massa.

O resultado ficou 
muito além das ex-
pectativas e a en-
trada do CEM ficou 
muito mais bonita. 
“Era uma pena ver 

aqueles canteiros 
abandonados. Daí 
surgiu a ideia de re-
vitalizar o local”, 
conta Paulo Ricar-
do. A iniciativa do 
funcionário ganhou 
elogios até mesmo 
do secretário da Saú-
de, Mauro Nunes Jú-
nior. “Ele fez mais do 
que o trabalho dele 
do dia a dia. E isso é 
raro hoje em dia. Pa-
rabéns a ele e a todos 
os envolvidos”, disse 
o secretário. 

Prefeitura entrega veículo à Congada Mineira de Itapira
De Itapira

Na última terça-feira, 15 
de abril, a Prefeitura de Ita-
pira entregou um veículo 
zero quilômetro à Congada 
Mineira de Itapira, que há 
décadas preserva e divulga 
a cultura afro-brasileira na 
cidade e na região. A aqui-
sição foi feita com recursos 
provenientes de emenda 
parlamentar destinada 
pela deputada estadual 
Mônica Seixas.

A cerimônia ocorreu no 
estacionamento do Paço 
Municipal e as chaves do 
veículo foram entregues 
pelo prefeito Toninho 
Bellini ao Chefe da Conga-
da, ‘Seo’ Arnaldo Franco. 
Também participaram a 
diretora de Cultura e Tu-
rismo, Roniana Valentim, 
o vereador Leandro Sartori 
– que intermediou a con-
quista da emenda, servi-
dores da Secretaria de Cul-
tura e Turismo e membros 
da Congada: Carlos Sérgio 
Franco, Carlos Nelson An-

tônio e Priscila Antônio.
O veículo Renault Oro-

ch Iconic 2024 foi adquiri-
do via licitação por R$ 125 
mil. Ao todo, a emenda foi 
de R$ 200 mil e o valor re-
manescente será utilizado 
para a compra de novos 
figurinos e instrumentos 
para o grupo, conforme 
decisão tomada por eles.

Além de facilitar o 
transporte dos integrantes, 
principalmente os mais 
idosos, o veículo represen-
ta uma conquista signifi-
cativa para a organização 
e a logística das apresen-
tações, que ocorrem tanto 
em Itapira quanto em cida-
des vizinhas. “Essa entrega 
é um reconhecimento à 
importância da Congada 
para a cultura itapirense 
e um apoio direto à conti-
nuidade dessa tradição tão 
viva em nossa cidade”, afir-
mou o prefeito Bellini.

A permissão de uso do 
veículo foi regulamentada 
pelo Decreto Municipal nº 
052/2025, que autoriza a 

utilização para atividades 
do grupo por um período 
de 10 anos, podendo ser 
prorrogado. Todas as des-
pesas com manutenção, 
impostos e encargos serão 
de responsabilidade da 
Congada.

Sobre a Congada 
Mineira de Itapira

A Congada Mineira de 
Itapira é uma das mais 
autênticas expressões da 
cultura afro-brasileira 
no interior de São Paulo, 
mantendo viva uma tradi-
ção centenária que mescla 
devoção católica e raízes 
africanas por meio de dan-
ça, música e ritos ances-
trais.

Fundada nos anos 
1950 por José Júlio Isaías, 
mineiro de Silvianópolis 
(MG), o grupo se estabe-
leceu em Itapira com uma 
característica singular: o 
uso de instrumentos arte-
sanais de couro de cabrito 
e vaca, cujos sons ecoam 

em um repertório transmi-
tido oralmente entre gera-
ções.

Destaque para a lide-
rança da família Franco: 
Joaquim Benedito Franco, 
lavrador e antigo partici-
pante das festas do dia 13 
de Maio (data que celebra 
a abolição da escravidão), 
assumiu o reinado da Con-
gada por volta de 1955. 
Seu filho, Arnaldo Franco, 
herdou a coroa em 1959, 
tornando-se o Rei da Con-
gada e garantindo a pre-
servação dos rituais com 
rigor e devoção. 

Hoje, a Congada Minei-
ra é a única em Itapira que 
mantém suas tradições 
originais, resistindo ao 
tempo e representando um 
importante legado da iden-
tidade cultural negra na re-
gião. Suas apresentações, 
repletas de simbolismo e 
fé, continuam encantando 
e conectando o passado ao 
presente.

Os principais eventos 
do grupo estão diretamen-
te ligados à tradicional Fes-
ta de Maio, uma celebra-
ção religiosa e cultural em 
louvor a São Benedito, que 
ocorre anualmente na ci-
dade. Dentro dessa festa, a 
Congada Mineira tem um 
papel central, destacando-
-se especialmente nas ati-
vidades do dia 13 de maio, 
data em que a manifesta-

ção cultural ganha maior 
visibilidade com apresen-
tações que reúnem grupos 
locais e de outras cidades, 
como Aguaí, Mogi Guaçu e 
Ouro Fino.

Em julho de 2023, atra-
vés da Lei n° 6.274, a Con-
gada Mineira de Itapira 
foi declarada Patrimônio 
Imaterial de Itapira, con-
solidando sua importância 
histórica na cidade.

Operação Páscoa da Renovias tem 836 atendimentos e fluxo 
acima do esperado nas rodovias

Da Redação

A Operação Páscoa 
nas rodovias administra-
das pela Renovias, que 
interligam Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas Gerais, movi-
mentou 649.351 veícu-
los, ao longo do final de 
semana prolongado de 
Páscoa e Tiradentes. A 
operação teve início na 
tarde de quinta-feira (17) 
e seguiu até às 23h59 de 
segunda-feira (21).

O fluxo superou a pre-
visão inicial da Renovias, 

de 645.918 veículos. O 
trecho de Jaguariúna, 
tanto no sentido norte 
(interior) como no senti-
do sul (capital), registrou 
o tráfego mais intenso, 
de 260.925 veículos du-
rante os 5 dias de op-
eração. No total, foram 
contabilizados em todo 
o trecho 24 acidentes, 
17 feridos e nenhuma 
morte.

De quinta-feira (17) 
até segunda-feira (21), 
foram realizados 836 
atendimentos aos clien-
tes, incluindo serviços de 

guincho, socorro mecâni-
co, inspeção, irrigadeira 
e atendimento pré-hos-
pitalar. Houve o registro 
de 218 panes mecânicas, 
23 panes elétricas, 19 
panes secas, 61 pneus 
furados, 34 superaquec-
imentos de motor e 16 
baterias descarregadas.

O Centro de Controle 
de Operações (CCO) da 
Renovias, que funciona 
24 horas por dia, aten-
deu 510 chamados neste 
período, tanto pelo 0800 
quanto pelos telefones de 
emergência das rodovias.

Sobre a Renovias
A malha viária da 

Renovias faz a inter-
ligação entre Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas Gerais através 
das Rodovias SP-340 
(Campinas/Mococa), 
SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande 
do Sul), SP-350 (Casa 
Branca/São José do Rio 
Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros.



Sexta-Feira, 
25 de abril de 20256 Correio do Povo



Sexta-Feira, 
25 de abril de 20257 Correio do Povo

De Mogi Mirim

Na noite desta quin-
ta-feira (24), o prefei-
to Paulo Silva deu o 
aval para o início de 
uma importante obra 
que beneficiará as áre-
as do esporte, do lazer 
e da cultura de Mogi 
Mirim. 

Foi realizado o ato 
oficial de assinatu-
ra do contrato para a 
construção da Arena 
Multiuso, no Comple-
xo Lavapés, que ficará 
sob a responsabilidade 
da empresa MPD An-
drade Construtora, de 
São Paulo. A cerimô-
nia ocorreu no auditó-
rio da Estação Educa-
ção.

Acompanhado pela 
vice-prefeita Maria 
Helena Scudeler de 
Barros, o prefeito Pau-
lo Silva anunciou que 
“a construção de um 
complexo poliesporti-
vo, em formato mul-
tiuso, viabiliza o de-

senvolvimento social 
do município com re-
flexos na Saúde, Segu-
rança Pública, Educa-
ção e áreas sociais”. Na 
ocasião, o presidente 
da Câmara Munici-
pal, Cristiano Gaioto, 
e os vereadores Dani 
Amoedo, Ademir Ju-
nior, Marcos Gaúcho, 
Willians Mendes, João 
Victor Gasparini, Sar-
gento Coran, Everton 
Bombarda e Márcio do 
Boxe, secretários mu-
nicipais, servidores, 
professores da Secre-
taria de Esporte, atle-
tas e seus familiares, 
além de empresários, 
prestigiaram o evento.

Após a composição 
da mesa de autorida-
des, a cerimônia con-
tou com a apresen-
tação dos alunos de 
Taekwondo da Sejel 
(Secretaria de Espor-
te, Juventude e Lazer). 
Em seguida, os convi-
dados acompanharam 
a exibição de um vídeo 

que mostrou o projeto 
da futura Arena Mul-
tiuso.

O empreendimento 
será erguido em uma 
área que abrigava o 
antigo kartódromo. 
Com investimento de 
pouco mais de R$ 22 
milhões, provenientes 
do programa Finisa 
(Financiamento à In-
fraestrutura e ao Sane-
amento), a construção 
promete transformar 
o espaço em um mo-
derno centro de ativi-
dades para a cidade. 
“Com a Arena, vamos 
transformar Mogi Mi-
rim muito mais, nes-
tes quatro anos. E no 
dia 22 de outubro de 
2026, vamos comple-
tar 257 anos e entregar 
a Arena”, informou o 
prefeito.

Com 13.200 metros 
quadrados de área 
total, o projeto con-
templará uma qua-

dra poliesportiva com 
medidas oficiais, co-
bertura de 6.220 m², 
arquibancadas para 
2.622 pessoas, cinco 
salas multiuso e qua-
tro vestiários – dois 
deles adaptados para 
atender competições 
paralímpicas. O es-
paço também contará 
com 72 sanitários, um 
saguão de entrada de 
865 m², um piso su-
perior de 395 m² que 
abrigará a Secretaria 
de Esporte e um esta-
cionamento com capa-
cidade para 200 carros 
e quatro ônibus.

Além da prática es-
portiva em modalida-
des como futsal, vôlei, 
basquete, handebol, 
tênis de mesa, judô, 
taekwondo, boxe, balé 
e ginástica rítmica, o 
espaço também terá 
vocação cultural. Um 
auditório com 150 lu-
gares será usado para 
eventos, conferências, 

cursos, workshops e 
apresentações. A ex-
pectativa é que a Arena 
Multiuso se torne um 
ponto de referência 
para grandes eventos 
esportivos e culturais, 
oferecendo à popula-
ção infraestrutura de 
qualidade e ampliando 
as opções de lazer e in-
tegração comunitária.

O secretário da Se-
jel (Secretaria de Es-
porte, Juventude e La-

zer) Geraldo Bertanha 
agradeceu a oportuni-
dade de ter ajudado na 
aprovação do financia-
mento (quando esteve 
vereador) e de estar à 
frente da pasta com o 
início da obra. “Pre-
feito, o senhor pensou 
grande, está pensando 
no futuro dos esportis-
tas e da cidade, cons-
truindo essa Arena em 
Mogi Mirim”, destacou 
Gebê.

Contrato assinado: Arena Multiuso, no Lavapés, 
deve ser entregue em outubro de 2026

De Itapira

Após um hiato de 
seis anos, o tradicional 
Concurso Pérola Ne-
gra de Itapira está de 
volta! A edição 2025 

do evento que celebra 
cultura afro-brasile-
ira e o protagonismo 
das mulheres negras 
da cidade acontecerá 
no dia 9 de maio, às 
20h, e integra oficial-

mente a programação 
da 137ª edição da Fes-
ta de Maio. O concur-
so é promov ido pela 
Secretaria Municipal 
de Cultura e Turismo, 
com o apoio do Compir 

(Conselho Municipal de 
Promoção da Igualdade 
Racial), e busca valori-
zar a estética, a identi-
dade, a atuação social 
e a representatividade 
da mulher negra em 
Itapira.

A s  i nscr iç õe s  são 
gratuitas e devem ser 
feitas de 23 a 30 de 
abril, por meio do for-
mulár io  d ig ita l  d is-
ponível no site https://
itapira.sp.gov.br/pagi-
na-secretaria/concur-
so-perola-negra/161. 
Podem  se  i n scre ver 
mulheres negras (pre-
tas  ou pardas),  com 
idade ent re  18  e  40 
anos, nascidas ou res-
identes em Itapira há 
pelo menos três anos. É 
necessário apresentar 
documentação comple-
ta no ato da inscrição, 
a lém de preencher e 
assinar os anexos de 
cessão de imagem e 
autodeclaração.

A primeira fase de 
seleção será no dia 5 de 

maio, às 19h, na Casa 
da Cultura, com análise 
documental e entrevis-
ta. As candidatas sele-
cionadas participarão 
de workshops e ensaios 
obrigatórios no dia 7 
de maio,  das 19h às 
21h, com orientação de 
profissionais do Senac 
de Itapira.

A grande final será 
realizada no dia 9 no 
palco da Festa de Maio, 
com desf i le em traje 
afro. Serão avaliados 
critérios como atuação 
social e cultural, bele-
za,  simpat ia,  desen-
voltura e  d icção.  A s 
três candidatas com 
melhor pontuação re-
ceberão premiação em 
dinheiro: Pérola Neg-
ra – R$ 1.000,00; 1ª 
Princesa – R$ 600,00; 
e  2ª  P r i nc e sa  –  R$ 
400,00.

Além do reconheci-
mento, as eleitas tam-
bém par t iciparão de 
ações culturais e re-
ligiosas, como a Pro-

cissão da Corte, no dia 
13 de maio, junto às 
congadas, e de outros 
eventos ligados à cultu-
ra afro de Itapira até o 
mês de novembro.

De acordo com a co-
ordenadora municipal 
de  Promoç ão da  Ig-
ualdade Racial e atual 
presidente do Compir, 
Luciana Cristina Can-
dido Ribeiro de Menez-
es, o retorno do con-
curso representa um 
importante avanço na 
valorização da diversi-
dade no município. “É 
uma retomada históri-
ca,  que resgata uma 
tradição importante e 
reafirma o espaço da 
mulher negra na nossa 
cultura e sociedade”, 
destaca.

O regulamento com-
pleto e todos os detal-
hes do concurso podem 
ser consultados no site 
https://itapira.sp.gov.
br/pagina-secretaria/
concurso-perola-neg-
ra/161.

Concurso Pérola Negra é retomado e 
inscrições estão abertas

De Itapira

A Copa Itapira de 
Futsal Adulto – 2025 
começou com emoção 
na noite de quarta-feira 
(23), no Ginásio Muni-
cipal ‘José Carlos Ma-
landrin’, nos Prados. A 
rodada de abertura do 
Grupo 2 contou com 
duas partidas e marcou 
o início da disputa or-
ganizada pela Secreta-
ria de Esportes e Lazer 
(SEL) da Prefeitura de 
Itapira.

No primeiro jogo da 
noite, o Rosário Cen-
tral venceu o Good Jé-
sus por 3 a 2, em uma 
partida equilibrada e 
decidida nos detalhes. 
Em seguida, o Anarkia 

não tomou conheci-
mento do Olimpique de 
Marseille e aplicou uma 
goleada de 4 a 0, assu-
mindo a liderança mo-
mentânea da chave.

A primeira rodada 
continua nesta sexta-
-feira (25), com mais 
dois confrontos: às 
19h30, o Red Bull enca-
ra o Deportivo Itapiren-
se pelo Grupo 1; e, na 
sequência, às 20h00, o 
Os D Menor enfrenta o 
Pavilhão pelo Grupo 2.

A rodada seguinte 
será realizada na se-
gunda-feira, 28, com 
jogos de ambos os gru-
pos. Às 19h30, o Liver-
pool encara o Luma Im-
plementos pelo Grupo 
1, e às 20h00, o Olim-

pique de Marseille volta 
à quadra para enfrentar 
o Good Jésus, em duelo 
decisivo do Grupo 2.

A competição é dis-
putada em duas chaves 
na primeira fase, com 
os times jogando entre 
si dentro dos grupos no 
sistema ‘todos contra 
todos’. Os quatro me-
lhores de cada grupo 
avançam para as quar-
tas de final.

O Grupo 1 é com-
posto por River Plate, 
Red Bull, Liverpool, 
Luma Implementos e 
Deportivo Itapirense. 
Já o Grupo 2 conta com 
Good Jésus, Anarkia, 
Os D Menor, Pavilhão, 
Olimpique de Marseille 
e Rosário Central.

Rosário e Anarkia iniciam Copa Itapira 
de Futsal Adulto com vitória; jogos 

continuam nesta sexta
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Mais de mil estudantes vão participar do 3° Festival 
de Danças das Escolas Municipais de Mogi Guaçu
De Mogi Guaçu
 
Nesta semana, a Sec-

retaria Municipal da 
Educação vai promover 
o 3º Festival de Dança 
das Escolas Munici-
pais de Mogi Guaçu, 
no  Centro  Cultural , 
no Jardim Camargo. 
O evento conta com a 
parceria da Secretaria 
Municipal de Cultura 
e é direcionado para 
os estudantes do 6º, 
7º, 8º e 9º ano de 11 
unidades escolares do 
município.  Ao todo, 
1.014 estudantes irão 
participar do festival, 
que terá apresentações 
sexta-feira, dia 25 de 
abril.

A coordenadora ped-
agógica da Educação, 
Ana Paula Vilela, con-
tou que a parceria en-
tre as Pastas atende 
aos propósitos trazidos 
pela Lei  nº 5.509 de 16 
de setembro de 2021, 
de autoria do vereador 
Luiz Zanco Neto, que 
instituiu o Festival de 
Dança entre as escolas 
municipais e também  
a  Lei nº 10.639 de 9 de 
janeiro de 2003,  que 

estabelece as diretriz-
es e bases da educação 
nacional, para incluir 
no currículo oficial da 
rede de ensino a obrig-
atoriedade da temática 
História e Cultura Af-
ro-Brasileira.

“Com esse trabalho, 
as Secretarias da Ed-
ucação e  de Cultura 
tiveram como objetivo 
desenvolver o fomento 
e a prática da dança nos 
alunos enquanto man-
ifestação artística para 
os diferentes espaços 
públ icos.  A dança é 
uma forma de conectar 
pessoas em diversas 
culturas e tradições e, 
trazê-la para a esco-
la, possibilita dialogar 
com uma manifestação 
artística que propor-
ciona sensibi l idade, 
noção de identidade 
e de pertencimento”, 
comentou.

De acordo com ela, 
a  Secretar ia  da  Ed-
ucação, por meio do 
currículo desenvolvido 
pelos professores das 
disciplinas de Arte e 
Educação Física nos 
anos finais do 6º ao 9º 

ano nas escolas mu-
nicipais, proporciona 
para os estudantes a 
oportunidade de con-
hecer  e  apreciar  na 
unidade escolar e fora 
dela o significado dessa 
manifestação artística. 
“Assim, os estudantes 
podem criar e vivenciar 
experiências com sen-
tido desta linguagem 
que expande possibi-
lidades de formação e 
de participação social”, 
destacou.

 
Apresentação
O  3 º  F e s t i v a l  d e 

D a n ç a  e n t r e  a s  E s -
colas  Municipais  de 
Mogi Guaçu trará uma 
amostra das vivências 
e práticas desenvolvi-
das pelos estudantes 
dos 6° e 7° ano com 
trabalhos coreográfi-
cos de danças urbanas 
e  dos estudantes do 
8° e 9° ano de danças 
de matriz indígenas, 
africana e afro-brasile-
ira, além dos trabalhos 
coreográficos de dança 
contemporânea.

Os estudantes serão 
divididos em dois gru-
p o s .  O  p r i m e i r o  s e 

apresentou na quin-
ta-feira, 24 de abril, 
e foi composto pelas 
Escolas Municipais de 
Ensino Fundamental 
(EMEFs) Profª Ani-
ra Franco de Campos, 
Antônio Giovani Lanzi 
e Profª Adirce Cened-
eze Caveanha e pelas 

Escolas Municipais de 
Ensino Básico (EMEBs) 
Profª Márcia Helena 
Falsete Risola e Profª 
Maria Diva Franco de 
Oliveira. 

E, na sexta-feira, 25 
de abril, o segundo gru-
po terá a presença das 
EMEBs Profª Rita de 

Cássia Gomes da Silva 
Cola, Coronel Joaquim 
Leite de Souza e Profª 
Marina Ap. Rogério e 
das EMEFs João Bueno 
Júnior, Prefeito Wal-
domiro  Calmazini  e 
Profº  Geraldo Sorg, 
totalizando 556 estu-
dantes.

De Itapira

No início da tarde desta 
terça-feira, 22, as secretar-
ia de Cultura e Turismo e 
de Defesa Social se reuni-
ram para traçar as estraté-
gias de segurança para 
garantir a tranquilidade 
dos participantes da 137ª 
Festa de Maio de Itapira, 
que acontece entre os dias 
1 e 13 de maio. O secretário 
de Governo e Defesa So-
cial, Sandro César Oliveira 
Almeida, a diretora de Cul-
tura e Turismo, Roniana 
Valentim, e o historiador 
Eric Apolinário conduzi-
ram as tratativas.

Pelos órgãos munici-
pais estiveram presentes 

a comandante da Guarda 
Civil Municipal Patrícia 
Zacarioto e o Supervisor 
Operacional Cavallaro, 
o chefe da Defesa Civ-
il Romeu Job Souza e o 
Diretor de Trânsito Luís 
Gustavo Pereira. A Polícia 
Militar do Estado de São 
Paulo foi representada 
pelo comandante da 3ª 
Companhia de Polícia Mil-
itar em Itapira, Capitão 
Carlos Antunes dos Santos 
Junior.

Assim como já foi feito 
no ano passado, a Guarda 
Civil Municipal atuará 
com efetivo ampliado, ga-
rantindo a cobertura de 
toda a extensão da festa 

sem prejudicar o patrul-
hamento de rua na cidade. 
Uma equipe de seguranças 
particulares e controla-
dores de acesso também 
foi contratada pela Secre-
taria de Cultura e Turismo 
para atuar todos os dias e 
em todo o perímetro do 
evento. O departamento 
de Trânsito também atu-
ará organizando o fluxo 
de veículos na região e a 
Defesa Civil permanecerá 
como apoio junto com o 
SAMU e a ambulância da 
Secretaria Municipal de 
Saúde. A Polícia Miliar, 
por sua vez, afirmou que 
também irá atuar nos treze 
dias de festa com viaturas 
fixas nas extremidades do 

perímetro. O capitão An-
tunes disse também que 
irá pedir apoio de mais 
viaturas para o comando 
regional.

“Todas essas questões 
relativas à segurança já 
vinham sendo debatidas 
em nossas reuniões da 
Comissão de Eventos. Mas 
esse encontro segmenta-
do foi decisivo para que 
todos os órgãos ficassem 
bem alinhados. É uma 
festa extensa em área e 
quantidade de dias e, por 
isso, a segurança vem 
sendo tratada com muita 
atenção”, disse a direto-
ra de Cultura e Turismo, 
Roniana Valentim.

Equipes definem plano de segurança da 137ª 
Festa de Maio

De Mogi Mirim

A  P r e f e i t u r a  de 
Mogi Mirim, por meio 
da Secretaria de Cul-
tura e Turismo, com 

patrocínio da Projec-
ta, convida a todos 
para a Festa do Tra-
balhador 2025, com 
programação gratu-
ita, muitas atrações 

para a toda família, 
não deixe de partic-
ipar.

Uma programação 
com apresentações 
music a is ,  show de 

humor com a Carreta 
do palhaço Tubinho, 
serviços de corte de 
cabelo, pintura Facial, 
brinquedos inf láveis, 
ações de saúde, ofici-

nas recreativas, praça 
de alimentação, feira 
de ar tesanato, dis-
tribuição de pipoca e 
algodão-doce, tenda 
de jogos retro e mui-

tas supressas. 
É na próxima quin-

ta-feira, feriado de 1º 
de maio, a partir das 
13h30, no Espaço Ci-
dadão.

Prefeitura de Mogi Mirim prepara Festa do 
Trabalhador 2025 

Dia da Terra é comemorado com ações 
sustentáveis pelas Secretarias de Meio Ambiente e 

Agricultura
De Itapira

O dia 22 de abril mar-
ca a celebração do Dia da 
Terra, instituído oficial-
mente pela Organização 
das Nações Unidas (ONU) 
em 2009, embora tenha 
sido comemorado pela 
primeira vez em 1970, nos 
Estados Unidos. A data 
tem como objetivo incen-
tivar governos, organiza-
ções não governamentais 
e a sociedade civil a refle-
tirem sobre a importância 
da preservação ambiental 
e a promoverem ações 
sustentáveis.

“É urgente reconhecer 
a Terra como um sistema 
vivo, primordial para o de-

senvolvimento agrícola, a 
estabilidade dos ecossiste-
mas, a segurança alimen-
tar e o enfrentamento das 
pressões causadas pelo 
crescimento populacional 
mundial”, afirma o bió-
logo Anderson Martelli, 
diretor da Secretaria de 
Meio Ambiente de Itapira.

Nesse contexto, as Se-
cretarias de Meio Ambien-
te e de Agricultura têm 
promovido diversas ações 
em comemoração à data, 
com foco na conservação 
ambiental e na sustentabi-
lidade. Entre as principais 
iniciativas estão:

* Plantio de árvores na-
tivas em Áreas de Preser-
vação Permanente (APP), 

áreas verdes e passeios 
públicos;

* Ações de limpeza e 
preservação das margens 
do Ribeirão da Penha;

* Manutenção e gestão 
do Aterro Sanitário, cuja 
operação adequada é es-
sencial para evitar a con-
taminação do solo — sen-
do regularmente avaliada 
pela CETESB;

* Apoio aos proprie-
tários rurais por meio do 
uso de implementos agrí-
colas e tratores, com foco 
em práticas sustentáveis 
de manejo do solo, como o 
respeito às curvas de nível, 
à vegetação arbórea e às 
áreas de APP, promoven-
do uma agricultura mais 
responsável;

* Reconhecimento 
no Programa Município 
Agro, com a conquista da 
11ª posição no Grupo 1 em 
2024, resultado das boas 
práticas adotadas na agri-
cultura local;

* Gestão das feiras li-
vres e da feira noturna, 
incentivando a comercia-
lização de produtos agro-
pecuários produzidos no 
município;

* Promoção do descar-
te correto de embalagens 
de agrotóxicos, prevenin-
do a contaminação do solo 
e do lençol freático.

Segundo Martelli, di-
versos estudos alertam 
para o fato de que os re-
cursos naturais são finitos 
e devem ser utilizados de 

forma consciente e susten-
tável. “Apesar disso, a na-
tureza enfrenta uma grave 
crise, impulsionada pela 
perda da biodiversidade, 
pela poluição e pelo aque-
cimento global. Precisa-
mos ampliar o uso de fon-
tes de energia renováveis, 
reduzir a dependência 
dos combustíveis fósseis, 
restaurar ecossistemas e 
florestas, conservar e re-
cuperar os solos, melhorar 
as práticas agrícolas, des-
poluir o ar e os rios, retirar 
os plásticos dos oceanos e 
fortalecer a coleta seletiva 
e a logística reversa dos re-
síduos sólidos”, completa.

Além disso, ele destaca 
a importância da Educa-
ção Ambiental como fer-

ramenta essencial para 
sensibilizar diferentes 
públicos — desde crian-
ças até adultos — sobre a 
urgência da adoção de ati-
tudes sustentáveis no dia 
a dia.

Por fim, Martelli, jun-
tamente com os secretá-
rios Cristiano Florence e 
Noé Massari, reforça que 
o compromisso com a pre-
servação da Terra deve ser 
diário. As Secretarias se-
guirão promovendo ações 
em prol do meio ambiente 
e buscando, sempre que 
possível, envolver a socie-
dade civil, gestores am-
bientais, professores e alu-
nos na construção de uma 
cidade mais sustentável.
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De Mogi Guaçu
 
A prevenção e a con-

scientização em torno 
do diagnóstico precoce 
do câncer de mama são 
fundamentais para a 
saúde da mulher. Nesse 
sentido, Mogi Guaçu 
recebe, mais uma vez, 
entre os dias 29 de abril 
e 10 de maio, a Carre-
ta da Mamografia do 
Programa Mulheres de 
Peito, da Secretaria de 
Saúde do Estado de São 
Paulo.

A unidade móvel de 
atendimento perman-
ecerá no Parque dos 
Ingás, no Centro, para 
atendimento da deman-
da. Serão disponibiliza-
das 50 senhas por dia 
para exames duran-
te a semana, sempre 
por ordem de chegada. 
O  atend i mento  será 

realizado de segunda 
a sexta-feira, das 8h 
às 17h. Aos sábados, 
das 8h às 12h, quando 
serão disponibilizadas 
25 senhas.

“ É  u m  p r o g r a m a 
muito interessante do 
Governo do Estado e, 
mais  uma vez,  Mogi 
Guaçu foi inserida no 
projeto. Nós não temos 
f ila de espera para o 
exame de mamografia, 
então, eles vão atender 
a  demanda at ua l  do 
município”, disse Kel-
ly Cristina Camilotti 
Cavalheiro, secretária 
de Saúde, que comen-
tou que a  vereadora 
Eliete de Souza Borges 
foi a responsável pela 
vinda da carreta da ma-
mografia ao município.

Para participar, mul-
heres com 35 a 49 anos 

e acima dos 70 precis-
am apresentar o pedido 
médico do exame, RG 
e car tão SUS (Siste-
ma Único de Saúde). 
Já as mulheres de 50 
a 69 anos podem uti-
l izar,  gratuitamente, 
os serviços da Carreta 
da  Ma mogra f ia  sem 
necessidade de pedido 
médico, bastando apre-
sentar o RG e o cartão 
SUS.

O prog ra ma Mu l-
heres de Peito existe 
desde 2014 e as car-
retas já percorreram 
mais de 300 diferentes 
localidades. Cada veí-
culo possui conversor 
de imagens analógi-
cas em dig ita is,  im-
pressoras, antenas de 
satélite, computadores, 
mobiliários e sanitári-
os. Há equipe multidis-

ciplinar composta por 
técnicos em radiologia, 
profissionais de enfer-
magem e funcionários 
administrativos.

 

Serviço:
Programa Mulheres 

de Peito
Local:  Parque dos 

Ingás
Período: 29 de abril 

a 10 de maio- exceto 
domingo e feriado

De segunda a sex-
ta-feira, das 8h às 17h

Aos sábados, das 8h 
às 12h

Carreta da Mamografia estará em 
Mogi Guaçu de 29 de abril a 10 de 

maio

De Mogi MIrim

Na próxima terça-fei-

ra (29),  a par t ir  das 
13h00 no Salão Ver-
melho da Estação Ed-

ucação,  a  Secretar ia 
da Saúde, em parce-
ria com o Ministério 

da Saúde, dá início à 
2ª Turma do curdo de 
técnico, voltado, exclu-
sivamente, aos ACSs 
(Agentes Comunitári-
os de Saúde) e ACEs 
(Agentes de Combate às 
Endemias). 

Além de videoaulas, 
o curso também conta 
com três preceptoras, 
formadas pelas expe-
rientes enfermeiras da 
Secretar ia de Saúde, 
Elaine Formigari, Dulce 
Dias e Vanessa Justino. 
Ao todo,  49 agentes 
passarão pelo curso.  O 
programa “Mais Saúde 
c om A gente”  é  u ma 
ação do Ministério da 
Saúde em parceria com 
o Conasems (Conselho 
Nacional de Secretarias 
Municipais de Saúde) e 

a UFRS (Universidade 
Federal do Rio Grande 
do Sul)

De acordo com a en-
fermeira Sônia San-
tos, coordenadora no 
NEPH (Núcleo de Ed-
uc aç ão  Per m a nente 
em Saúde), o objetivo 
do curso é promover a 
qualificação profission-
al dos agentes para um 
vínculo maior e mais 
forte com a população, 
além da integração en-
tre atenção básica e VS 
(Vigilância em Saúde) 
no SUS (Sistema Único 
de Saúde). 

“ Ta mb ém  pr e ten-
demos preparar nossos 
ACSs e ACEs para as no-
vas atribuições e para 
os desafios que se apre-
sentam no trabalho em 

saúde no dia a dia das 
UBSs (Unidades Bási-
cas de Saúde) e postos 
das ESFs (Estratégia 
de Saúde da Família)”, 
observou Sônia. 

Ela também destaca 
que os participantes do 
curso, após a conclusão 
d o  me s mo,  e s t a r ã o 
aptos a identificar as 
necessidades socios-
sanitárias das comuni-
dades em que atuam. 
O secretário da Saúde, 
Mauro Nunes Júnior 
chama a atenção para 
o fato de ue os agentes 
de saúde têm um papel 
fundamental no forta-
lecimento do SUS, no 
que tange à promoção 
da saúde, assim como 
no cuidado, prevenção 
e controle de doenças.

CAPACITAÇÃO: Agentes de saúde e controle 
de endemias passam por treinamento

De Mogi Guaçu

Na noite de terça-fei-
ra (22), durante o pa-
t r u l ha mento  na  Av. 
Abílio Caveanha, em 
Mogi Guaçu, em frente 
a um sítio e já pela en-
trada, foi visualizado 
um indivíduo correndo 
para dentro da casa, 
sendo acompanhado 
pela equipe, porém pu-
lou a janela do quarto 

com um objeto pequeno 
em sua mão, aparentan-
do ser uma arma de 
fogo, e fugiu em direção 
a mata.

Na residência foi lo-
calizada uma esping-
arda calibre .36, com o 
cano serrado.

A genitora  do  in-
d i v í d u o  i n f o r m o u 
que seu f i lho correu 
pois  achava que es-
tava sendo procurado 

pela Justiça por dever 
pensão, porém, após 
consulta, não foi con-
statado o mandado.

Ao iniciar o desloca-
mento para a delegacia, 
a equipe obteve infor-
mações  de  terceiros 
que o indivíduo havia 
retornado à residência, 
onde realmente foi en-
contrado e abordado.

E..G.R.S, de 30 anos, 

declarou que estava 
com uma arma de fogo 
e que havia escondido, 
sendo uma garrucha 
calibre .22 e seis mu-
nições.

O  homem  foi  en-
caminhado à Central 
de Polícia Judiciária, 
juntamente aos arma-
mentos, onde perman-
eceram à disposição da 
Justiça.

POLÍCIA MILITAR PRENDE 
HOMEM POR PORTE ILEGAL 

DE ARMA DE FOGO

De Mogi Mirim

Aprenda em 1 dia 
o que pode transfor-
mar sua imagem, seu 

negócio  e  seus  re -
sultados. A ACIMM 
preparou workshops 
intensivos com foco 
100% prático, dinâmi-

co e direto ao ponto.

S ã o  t e m a s  e s -
tratégicos que unem 
atendimento, estéti-

ca, confiança e ven-
das — tudo o que você 
precisa para se desta-
car no mercado!

Participe dos 
Workshops da ACIMM 
– Práticos, rápidos e 

transformadores!
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De Mogi Mirim

Na Sodexo, acredita-
mos que cada escolha den-
tro da nossa cadeia de for-
necimento faz a diferença. 
E quando falamos de hor-
tifrúti, nosso compromis-
so com a sustentabilidade 
se traduz na valorização 
da agricultura familiar, 
no apoio de pequenos e 
médios produtores e em 
parcerias com fornece-
dores que compartilham 
desses mesmos valores.

Um desses parceiros é 
Marcos Guedes, um dos 
nossos fornecedores de 
hortaliças minimamente 
processadas, como alface, 
rúcula, almeirão, batata e 
cheiro-verde.

Uma história de família 
e sustentabilidade  

Marcos Guedes com-
partilha uma missão com 
a sua família. Enquanto ele 
é responsável pela fábri-
ca e pelos processos de 
pós-colheita, higienização 
e processamento, seu pai e 
sua irmã cuidam do culti-
vo no campo. Essa estru-
tura não apenas garante a 
qualidade dos produtos, 
mas também fortalece a 
tradição da agricultura fa-
miliar, um pilar essencial 
para o desenvolvimento 
econômico e social das 
comunidades rurais.

Localizada em Mogi 
Mirim (SP), a propriedade 
enfrenta desafios climáti-
cos, como chuvas intensas 
e calor excessivo. Para 
contornar esses obstácu-
los e manter a produção 
ativa o ano todo, Marcos 
investiu em tecnologia e 
infraestrutura. O uso de 

estufas e um reservatório 
de 5 milhões de litros de 
água garantem a irrigação 
constante, mesmo em 
períodos de seca.

Práticas sustentáveis 
que fazem a diferença 

A adoção de tecnologias 
e práticas inovadoras é 
um dos grandes diferen-
ciais da produção de Mar-
cos Guedes. Algumas das 
iniciativas sustentáveis 
aplicadas na produção 
incluem:

?      Zero conservantes: 
Hortaliças mais frescas e 
naturais, sem a necessi-
dade de aditivos químicos, 
garantindo mais qualidade 
para os consumidores.

?      Energia solar: A 
produção utiliza painéis 
solares, reduzindo o con-
sumo de eletricidade da 
rede e diminuindo a pega-
da de carbono. Esse siste-
ma já contribuiu para uma 
redução de 10% nos custos 
de produção.

?      Aproveitamento 
de resíduos: As cascas de 
batatas que sobram do 
processamento são doadas 
para outros produtores da 
região, que as utilizam na 
alimentação de animais. 
Esse modelo de economia 
circular reduz o desper-
dício e beneficia outras 
cadeias produtivas.

?      Aquaponia: Um 
sistema inovador que com-
bina o cultivo de hortaliças 
com a criação de peixes. 
A água do reservatório 
onde os peixes são criados 
é utilizada na irrigação, 
promovendo um ambiente 
rico em nutrientes e elim-
inando a necessidade de 
agrotóxicos.

?      Reutilização da 
água da chuva: Estratégia 
fundamental para garantir 
a irrigação sustentável e 
reduzir o desperdício de 
recursos hídricos.

Sustentabilidade está 
em nosso DNA 

Esse modelo de for-
necimento sustentável 
está diretamente alinhado 
com os compromissos 
da Sodexo em prol da 
responsabilidade ambien-
tal e do desenvolvimento 
econômico das regiões 
onde atuamos.

Valorização de fornece-
dores locais: 63% das com-
pras da Sodexo acontecem 
em um raio de até 400 
km dos nossos Centros de 
Distribuição e unidades, 
reduzindo a distância no 
transporte, minimizando 
emissões de carbono e 
impulsionando a econo-
mia local.

Fortalecimento de 
PMEs: Pequenos e médios 
negócios representam 
29% das nossas compras, 
promovendo inclusão e 
oportunidades para em-
preendedores.

Apoio à agricultura fa-
miliar: Parcerias como 
essa incentivam práticas 
agrícolas sustentáveis e 
garantem mais estabili-
dade financeira para pro-
dutores familiares.

Impacto positivo e 
crescimento sustentável  

Com processos inova-
dores e um olhar atento 
para o futuro, Marcos se 
destaca como um exemplo 
de como é possível produ-
zir de maneira mais suste-
ntável, sem abrir mão da 

qualidade e da eficiência.
A fazenda e a indústria 

de processamento em 
Mogi Guaçu (SP) em-
pregam diretamente 22 
famílias, garantindo não 
apenas o abastecimen-
to de hortaliças frescas 
para diversas regiões, mas 
também fomentando o 
emprego local. “Estamos 
agregando valor e expand-
indo o legado que meu avô 
começou”, afirma Marcos, 
reforçando seu comprom-
isso com um futuro mais 
sustentável e próspero.

Esse é o tipo de par-
ceria que nos inspira e 
reforça nosso comprom-
isso com um fornecimento 
mais consciente. A cada 
refeição servida, estamos 
não apenas levando uma 
experiência de sabor e 
qualidade, mas também 
promovendo impacto pos-
itivo no meio ambiente e 
na sociedade.

Saiba como a Sodexo 
promove um futuro mais 
sustentável desde a cadeia 
produtiva

A transição para uma 
alimentação sustentável é 
um tema cada vez mais rel-
evante. A segunda edição 
da pesquisa internacional 
Food Barometer, conduzi-
da pela Sodexo em parce-
ria com o Instituto Harris 
Interactive, revelou que os 
consumidores enxergam 
os agricultores como os 
principais responsáveis 
por essa transformação, 
com 43% dos entrevista-
dos apontando seu papel 
essencial nesse processo. 
Além dos agricultores, a 
indústria agroalimentar 
(38%) e as empresas de 

food service (29%) foram 
destacadas como grandes 
impulsionadoras dessa 
mudança. O estudo tam-
bém aponta que o núme-
ro de consumidores que 
percebem o papel essen-
cial das empresas de food 
service cresceu 8 pontos 
percentuais em relação ao 
ano passado, reforçando 
a importância desse setor 
para práticas alimentares 
mais sustentáveis.

Afinal, qual a importân-
cia dos agricultores e das 
empresas de food service 
nesse processo?

O s  re su lt ados  d a 
pesquisa Food Barometer 
mostram que os consum-
idores estão mais atentos 
à origem dos alimentos 
e ao impacto ambiental 
que vem desde a cadeia 
produtiva. É crescente a 
expectativa para que as 
empresas do setor ali-
mentício assumam maior 
responsabilidade na pro-
moção de práticas suste-

ntáveis e na valorização 
dos produtores locais. É 
exatamente nesse compro-
misso que a Sodexo, líder 
em alimentação suste-
ntável, acredita ao adotar 
e incentivar práticas que 
impulsionam essa tran-
sição para uma dieta mais 
sustentável, fortalecendo a 
parceria com agricultores 
e produtores locais.

Juntos, criamos um 
futuro mais sustentável! 

A pesquisa Food Ba-
rometer revela que a re-
sponsabilidade pela con-
strução de um sistema al-
imentar mais sustentável 
deve ser compartilhada 
entre diferentes agentes da 
cadeia. Agricultores e em-
presas de foodservice são 
reconhecidos pelos con-
sumidores como peças-
chave dessa transição.  A 
Sodexo segue inovando e 
incentivando uma alimen-
tação mais saudável, sab-
orosa e de menor impacto 
ambiental.

Sodexo aposta em hortifrúti sustentável 
de Mogi Mirim

De Mogi Guaçu

A Polícia Militar de 
Mogi Guaçu prendeu, 
na noite de terça-fei-
ra (23), dois homens 
procurados pela Justiça 
em ações distintas re-
a l i zadas  em bair ros 
diferentes da cidade. 
As capturas ocorreram 
com intervalo de pouco 
mais de três horas, du-
rante patrulhamento de 
rotina.

A pr imeira pr isão 
aconteceu por volta das 
18h15 no Jardim Sué-
cia. Os policiais recon-
heceram um indivíduo 
com mandado de prisão 
em aberto por tráfico 
de drogas. Ao ser abor-
dado, J.,  não portava 
nada de i l íc ito,  mas 
a consulta ao sistema 
confirmou o mandado 
em seu nome. Ele foi 
conduzido à Central de 
Polícia Judiciária, onde 

permaneceu preso.
Pouc o  de p oi s ,  à s 

21h55, outra equipe da 
PM avistou um homem 
sentado na calçada do 
Bairro Alto dos Ipês. 
O s  agente s  t a mbém 
já sabiam que ele era 
procurado pela Justiça. 
J.,  foi abordado e após 
consulta, teve confir-
mada a existência de 
um mandado por crime 
de roubo. Assim como 
o pr imeiro, ele tam-

bém foi apresentado à 
Central de Polícia Ju-
diciária e ficou detido.

As duas prisões re-
forçam a atuação da 
Polícia Militar no cum-
primento de mandados 
judiciais e no combate 
à criminalidade no mu-
nicípio.

Siga para mais notí-
cias policiais e oper-
aç õ e s  d a  seg u ra nç a 
pública em Mogi Guaçu 
e região.

Dois Procurados Pela 
Justiça São Presos Pela PM 
em Mogi Guaçu em Menos 

de 4 Horas

De Mogi Mirim

O prefeito  Paulo 
Silva recebeu na tar-
de desta quinta-feira 
(24), a visita do dep-
utado estadual Ra-
fael Henrique Cano 
Telhada, mais con-
hecido como Capitão 
Telhada. Exercendo 
pela primeira vez um 
cargo eletivo, Capitão 
Telhada veio se colo-
car à disposição do 
executivo mogimiria-
no para a destinação 
de recursos. A visita 
do deputado ao ga-
binete do prefeito foi 

i nter med iad a  pelo 
vereador Márcio Cor-
an.

O parlamentar, que 
é oficial da reserva 
da Pol íc ia  Mi l itar, 
recebeu das mãos do 
secretár io  munici-
pal de Saúde, Mauro 
Nunes Júnior,  t rês 
pedidos de recursos 
para a Santa Casa, 
da qual é o interven-
tor. Um deles é para 
a  t roca do telhado 
do hospital.  Mauro 
Nunes disse que, com 
a troca, será possível 
financiar a instalação 
de placas para a pro-

dução de energia fo-
tovoltaica,  v isando 
reduzir os gastos com 
energia elétrica.

Um seg undo pe -
dido é para a desti-
naç ão  de  recu rsos 
visando a aquisição 
de 38 máquinas de 
hemo d i á l i s e ,  c uj o 
s e r v i ç o  n a  S a n t a 
Casa de Mogi Mirim 
é referência regional. 
E a terceira deman-
da é para o envio de 
emenda para com-
pra de móveis, equi-
pamentos e eletro-
eletrônicos que serão 

ut i l izados no BEM 
(Bem Estar da Mul-
her), novo serviço que 
a Prefeitura está em 
processo de implan-
tação.

“Minha bandeira é 
pela Segurança Públi-
ca, mas apoio outras 
áreas. O importante 
é ajudar o município, 
ajudar o prefeito a 
aplicar os recursos e 
que a população re-
ceba as benfeitorias”, 
disse. 

O encontro no ga-
binete ainda contou 

c om  a s  pr e s e nç a s 
da vice-prefeita Ma-
r ia Helena Scudel-
er  de  Ba r r o s ,  do s 
vereadores Crist ia-
no  Ga ioto,  Má rc io 
Coran, João Victor 
Gaspar ini ,  Marcos 
Gaúcho, Mara Cho-
q u e t t a ,  E v e r t o n 
Bombarda, Daniella 
Gonçalves de Amoe-
do Campos e Wagner 
Ricardo Pereira, além 
de secretár ios mu-
nicipais e servidores. 
Telhada ainda rece-
beu pedidos da ver-
eadora Daniella para 
aplicação de recursos 

na saúde e no sistema 
de monitoramento.

O deputado tam-
bém esteve na sede da 
Secretaria de Segu-
rança Pública, onde 
se encontrou com o 
secretário municipal 
Luiz Carlos Pinto e 
guardas municipais. 
De lá, recebeu duas 
dema nd a s  de  de s -
tinação de recursos 
para reforma da sede 
do Corpo de Bombeiro 
Municipal e implan-
tação de salas de au-
la s  pa ra  for maç ão 
e  aper feiçoa mento 
profissional.

Deputado Capitão Telhada visita Paulo Silva 
e leva pedidos de recursos para a Saúde 


